

konsep yang melekat dari hasil penyimpulan serta meningkatkan prestasi siswa dalam belajar.

Strategi pembelajaran *Student Facilitator and Explaining* dapat digunakan dalam segala aspek bidang studi. Strategi ini juga cocok digunakan pada bidang studi Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti, karena dengan penggunaan strategi ini dapat membuat konsep-konsep materi yang akan mudah diserap oleh peserta didik.

Strategi pembelajaran ini diharapkan dapat menjadi solusi untuk mengatasi masalah rendahnya prestasi siswa. Strategi pembelajaran yang digunakan oleh guru sangat bermanfaat terhadap hasil belajar mengajar. Untuk menciptakan proses belajar mengajar yang bisa menimbulkan komunikasi dua arah, serta dapat mencapai tujuan pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti yang sesuai dengan waktu yang tersedia maka diarahkan dalam bentuk pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti yang tidak hanya berpusat pada guru tetapi berpusat pada siswa.

Peneliti memilih pelaksanaan penelitian di SMPN 1 Sukodadi Lamongan karena pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti disana agar adanya sebuah perubahan yang baru, mengingat sekarang sudah adanya pergantian kurikulum yang bersifat aktif, dan agar adanya penerapan metode pembelajaran yang bervariasi. Penggunaan metode ini dapat membantu siswa untuk lebih mudah mencapai tujuan belajar, sehingga siswa

Pelaksanaan pembelajaran model *Student Facilitator and Explaining* di SDN Kedungrejo Waru Sidoarjo dapat dikatakan baik, hal ini dibuktikan dengan observasi yang mana kemampuan guru dalam mengelola pembelajaran yang meliputi: pendahuluan, kegiatan inti/materi, evaluasi, penutup serta pengelolaan waktu dan suasana kelas mendapatkan jumlah rata rata keseluruhan dari hasil observasi sebesar 3,42. Dan Keaktifan siswa pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti juga tergolong baik, hal ini terlihat dari hasil wawancara pada guru bidang studi Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti dan wali kelas. Hal ini dibuktikan dengan banyaknya siswa yang bertanya setelah pembelajaran berlangsung.

Adapun kesimpulannya adalah : Pembelajaran model *Student Facilitator and Explaining* mempunyai pengaruh yang cukup besar pada keaktifan siswa pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Kedungrejo Sidoarjo khususnya kelas V, hal ini dapat dibuktikan dengan hasil analisis data yang tersebar dan dihitung dengan rumus regresi linier yang mendapatkan hasil $Y = 20,218 + 0,519X$, jadi dapat dikatakan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima yakni ada pengaruh antara pelaksanaan model pembelajaran *Student Facilitator and Explaining* terhadap keaktifan siswa pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam kelas V SDN Kedungrejo Waru Sidoarjo

Penelitian tersebut sama dengan penelitian yang akan di lakukan dalam penelitian ini, hanya saja dalam segi tujuannya berbeda yaitu dari segi kemampuan memecahkan masalah, dan dalam penelitian yang akan dilakukan

